

L'épiglotte était un peu déviée et l'ensemble de l'organe vocal était congestionné.

A son second examen, c'est-à-dire un mois après l'opération, le larynx avait repris sa position normale, cependant il constata une paralysie du dilatateur de la corde vocale gauche.

MM. Dubé et Marien prennent part à la discussion.

III. COMMUNICATIONS.

(a) M. DUBÉ donne quelques notes sur une petite malade présentée auparavant: Polyarthrite tuberculeuse chez l'enfant.

MM. Marien, St-Jacques et LeCavalier portent la parole.

(b) M. CLÉROUX lit un mémoire sur *l'Hémophilie*.

DISCUSSION

M. DUBÉ a observé un malade qui avait eu des hémorragies

M. LECAVALIER rappelle que M. Robin (de Paris), signale considérables des muqueuses.

la minéralisation de l'économie comme traitement de l'hémophilie. Ce traitement aurait donné d'excellents résultats.

ALBERT LARAMÉE.
